

5年 学年便り 夢に向けて



12月号

学校教育目標「夢をもって、自ら考え、共に学ぶ子」
学校経営目標「高い判断力で、希望と笑顔あふれる学校づくり」

富士根南小5年部
R6.11.29

2学期もいよいよ終盤。季節は晩秋から初冬へと移り変わりつつあります。11月9日には全校での運動会という大きな行事を終えました。こどもたちは、「下級生のお手本になる」ことを目標に、種目の練習に取り組みました。委員会で運動会を盛り上げる活動にも積極的に取り組みました。こどもたちの大きな成長につながったと考えます。私たち担任5人も協力体勢を意識して取り組んでこどもたちが成長していくように精一杯努めていきます。保護者の皆様の御協力・御理解をお願いします。

みんなで創る学校プロジェクト

『ステップアップ』

12月は11月に引き続き、ステージ4です。今までの学びを生かしてよりよく判断する力をさらに大きく育てていきます。運動会で身に付けた力をもとに、自分たちで考え判断し、心も体も成長して欲しいです。むぎのほデーに向けての練習や委員会活動は、自分やみんなで決めたこと、やろうと思ったことを、考えて行動する機会がたくさんあります。よりよい自分、クラス、学校にしていこうために、どうしたらよいのか、判断して行動できるように声を掛けていきます。

12月はまとめの時期

2学期も残すところわずかとなりました。5年生の学習を復習し、まとめていきましょう。計算ドリルや漢字ドリルのやっていないページはありませんか。基本的な宿題以外にも、自主勉強の習慣を身に付けていけるとよいですね。学期末には、国語（漢字）、算数のまとめテストを各クラスで実施します。計画的にテスト勉強に取り組みましょう。

【お願い】

- ・体育の授業で、なわとびを行います。御準備をお願いします。
- ・リーバーの入力を7:30までをお願いします。

i-check について

10月に i-check という調査を実施しました。これは、お子さんの現在の生活や心の様子を知るためのものです。その結果が届きましたのでこどもたちに配付します。ぜひ御家庭でもお子さんと一緒に読んで、お子さんのこれからに御活用ください。

こどもたちの学習の様子

J Aのフードロス削減事業を通して、ご飯の炊き方、みそ汁の作り方も学習しました。班で協力して作った料理の味は、とてもおいしかったようです。

今回の学習を通して、「食べ物を大切にしていきたい。」「お家の人と一緒にほかの料理も作ってみたい。」などの感想がありました。こどもたちにとってよい経験となりました。

